



Le Saint-Siège

VIDÉO MESSAGE DU SAINT-PÈRE FRANÇOIS À L'OCCASION DU VOYAGE APOSTOLIQUE AU MOZAMBIQUE

[4-6 septembre 2019]

[Multimédia]

Cher peuple du Mozambique !

Dans quelques jours commencera ma visite dans votre pays et, même si je ne peux pas me rendre hors de la capitale, mon cœur vous rejoint et vous embrasse tous, avec une place spéciale pour ceux qui vivent dans les difficultés. Je voudrais vous laisser cette certitude: vous êtes tous dans mes prières. J'ai hâte de vous rencontrer.

De même que j'ai reçu (et je vous remercie !) l'invitation de Monsieur le président et de mes frères évêques à venir chez vous, je vous invite tous à vous unir à ma prière pour que Dieu, Père de tous, consolide la réconciliation fraternelle au Mozambique et dans toute l'Afrique, unique espérance pour une paix solide et durable.

J'aurai la joie de partager directement avec vous ces convictions et également de voir comment grandissent les semilles faites par mon prédécesseur [saint Jean-Paul II](#). Ce voyage me permettra de rencontrer la communauté catholique et de la confirmer dans son témoignage de l'Évangile, qui enseigne la dignité de chaque homme et femme et demande d'ouvrir notre cœur aux autres, en particulier aux pauvres et aux nécessiteux.

Chers frères et amis, je sais que beaucoup d'entre vous travaillent pour préparer ma visite, qui comprend également l'offrande de vos prières et je vous remercie de tout cœur. J'invoque sur vous et sur votre pays les bénédictions de Dieu et la protection de notre Mère, la Vierge Marie. A bientôt !

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana